



ロータリー：
変化をもたらす

WEEKLY BULLETIN

四つのテスト

- I. 真実かどうか
- II. みんなに公平か
- III. 好意と友情を深めるか
- IV. みんなのためになるかどうか

- 会長 / 加藤 文昭
- 副会長 / 井尻 英雅
- 幹事 / 柳瀬 英雄
- 副幹事 / 上條 康則

例会日: 毎週月曜日 18:00~19:00

例会場: 静岡グランドホテル中島屋

事務所: 静岡市葵区追手町2-12 5F / TEL 054-254-5611

2017-2018年度RI会長 イアン・ライズリー 「ロータリー:変化をもたらす」

平成30年1月22日(月)

No.1289
第1361回 例会

ホームページ
アクセス数
2018.1.23
30286

ゲ
ス
ト

国際ロータリー第2620地区
静岡第4分区ガバナー補佐
駿河RC
坂本 泰俊 様

国際ロータリー第2620地区
静岡第4分区ガバナー補佐事務局長
駿河RC
佐藤 昇 様

♪ 本日のロータリーソング「我等の生業」 ● ソングリーダー: 川田 英史 会員

加藤 文昭 会長の時間



本日は、国際ロータリークラブ2620地区第4分区ガバナー補佐坂本泰俊様と事務局長佐藤昇様をお迎えしてのガバナー訪問例会です。本日は、よろしくお願ひいたします。

さて、一昨年までは日本は素晴らしい国だと思っていました。ノーベル賞が毎年あり製造業でいうと飛行機のボーイング787の胴体や羽は日本製のカーボンで787の部品の40%近くが日本製。三菱重工も国産初のMRJジェット旅客機の完成、自動車ではトヨタが販売台数世界一番になりハイブリッド車や水素自動車の開発。鉄道も鉄道発祥の地、イギリスに日立が高速鉄道を完成させました。他にも発色ダイオウドウLEDの発明と量産、文化でも漫画やおもてなしが世界に広がってきました。ところが、昨年ぐらいからちょっとおかしいボーイング787の故障がつづき、MRJも故障続き、自動車ではフォルクスワーゲンが1位になりハイブリッドや水素自動車より電気自動車が主力になそうだし鉄道もイギリスのEU離脱でヨーロッパ市場が遠ざかり、シャープや東芝の縮小、最近では大手メーカーのデータ改ざんが問題になっています。日産、スバル検査士不正、東洋ゴムの製品規格改ざん、神戸製鋼の商品規格改ざんなど多く問題が出てきているときになんと新幹線の台車に亀裂が発見されあわや脱線の危険があった。電車の窓ガラスもよく割れます。今までつちかった信用が、いっぺんに無くなってしまいます。今一度、日本の技術力を見つめなおしてほしいと思います。

そんな中でも夢のような大きなことが日本にあるのです。日本の国土は世界で62番目ですが、排他的経済水域は世界で6番目その海底には時期世代エネルギーのメタンハイドレートが大量にあり、多くの種類の鉱物もあり、最近有名になったレアアースなども大量に存在するのが発見されています。そのためにももっと予算を掛け早く資源小国から資源大国になってほしいものです。夢が現実になることを願ひ会長の挨拶とさせていただきます。

■ 幹事報告 柳瀬 英雄 幹事

- ・1/29 CF体感おしごと館報告、次年度以降について
- ・2/5 半期を振り返ってに変更
- ・2/23 7クラブ合同例会(日本平RC:アソシアにて)
- ・3/11 IM(駿河RC)

■ スマイル報告 相川 洋介 会員

■ 会員からのスマイル 総額 / 15,000円

- 加藤会員・柳瀬会員
..... ガバナー補佐、ガバナー補佐事務局長ようこそ!
- 望月誠明会員 ... ガバナー補佐をお迎えしてスマイル致します。
- 花森会員 ... 結婚記念のお花ありがとうございました。
- 岡本会員 ... 小谷野さん、九州旅行には今年も大変お世話になり、有難うございました。
- 前田会員 ... 本日、M&Aにより、私は代表取締役を退任して会長になりました。気分はセミリタイアです。
- 長嶋会員 ... 本日は卓話をします。
- 井尻会員 ... 結婚記念のお花ありがとうございました。あと数日で誕生日なのでスマイルします。

静岡中央ロータリークラブ週報

クラブ会報委員会 / 稲垣 信一郎 是永 俊晴 海老名 英彰

ホームページ <http://shizuoka-chuo-rc.jp/> メールアドレス 6rc-godo@mail.wbs.ne.jp

国際ロータリー第2620地区
ガバナー補佐訪問国際ロータリー第2620地区
静岡第4分区ガバナー補佐
駿河RC 坂本 泰俊 様

あっという間に前期が終り、事業計画が後期に入ってまいります。前期は焼津にて地区大会が盛大に開催され、ご協力ありがとうございました。ガバナー補佐としましては、3月11日のIMが控えております。当クラブでは全員の参加という嬉しいお言葉をいただきまして、どうかご協力のほどよろしく願いいたします。東日本大震災からちょうど7年ということです。平和の尊さ、命の大切さ、安心安全とは、というところを振り返りながら皆様と研鑽できればと思います。

1. 松村ガバナー(月信11 No.5) 地区大会開催の3つの目的に寄せて
2. 松村ガバナー(月信12 No.6) 地区大会ご参加ありがとうございました
3. イアンライズリーRI会長メッセージ ロータリーの友12月号
4. 世界ポリオデーキャンペーンを振り返り

会員卓話

■長嶋 明彦 会員



南條年度、加藤年度で10数名の入会がありましたので、名前もわからない方がいると思いますので、自己紹介も兼ねて卓話をさせていただきたいと思います。

仕事は廃棄物の処理業をやらせていただいております。廃棄物には色々な種類がありますが、大きく分けて3つに分かれると思います。家庭から排出される「一般廃棄物」、事業者(コンビニや百貨店など)から排出されます、「事業系一般廃棄物」、プラスチック類や金属類、ガラス、陶磁器、アスベストなど「産業廃棄物」に分かれます。産業廃棄物につきましては、最終処分の手前の「中間処理施設」業務も行っております。また、市内では瓶・缶の「分別収集」を行っておりますが、こちらも一部やらせていただいておりますので、市民の皆様には「ありがとうございます」という言葉しかございません。

ゴミの仕事をやっておりますと、生活と切り離せない色々なことに遭遇します。テレビ等でご存知の「ゴミ屋敷」の処理を役所の紹介で見積もりに行くことがあります。その中で一番びっくりしたのが、ドアを開けるとゴミで埋まっていて、上に25cmくらいしか空気がなくて、中に入れれないということがありました。トイレも、お風呂もその状態でした。人間と動物の違いは、人間は一人で死んでいかないということで、最後は迷惑をかけながら死んでいくので、せめてその費用だけは確保していただきたいと、役所の方も言っていました。

趣味の話させていただきます。音楽が好きで、学生時代バンドをやっておりました。当時、佐野元春の前座を頼まれたことがあったのですが、どういうわけか断ってしまいました。もったいないことをしました。バンド時代はドラムをやっており、ボーカルをやらせてもらえなかったのが、今悔しくて嫌になるくらい歌っています。女性など喜んでくれるお客さんもいるのですが、男性は聞かないふりをされたりして、嫌な気分でお勘定して帰るような日々が続いています。私が歌っても喜んで聞いてくれるようなお店をご紹介いただきたいです。

車も好きで、30年前の赤いスパイダーに乗っています。好きで買ったのですが、故障などしても部品がなく困っています。

……最後に鈴木会員との質疑応答がありました。

委員会報告

今回はありませんでした。

確定出席報告(前々回出席報告)

望月 徹 委員長

今回はありませんでした。